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光が丘第三小学校・光が丘第四小学校 統合準備会(第９回） 要点記録 

 

開 催 日 時 平成 21年 3月23日（月）午後 7時～午後7時 40分 

会    場 光が丘第三小学校 図書室 

委 員 

長田信彦、岩本重雄、長久保昌典、羽毛田正子、鈴木琢磨、村木智行、

平原里美、福島幸恵、内藤佐世子、照井博子、春日清香、西脇和子、

小澤利彦、髙橋司郎、髙原洋子、久保田英一、横尾安子（敬称略） 

そ の 他 学校教育部長 

出 席 者 

事 務 局 新しい学校づくり担当課 

傍 聴 者 3人 

案   件 
１ 統合新校の校名の選定について 

２ その他 

 

 

１ 統合新校の校名の選定について 

 

副会長 

前回の協議で統合新校の校名候補を四つに絞り込んだが、本日一つに選定したい。事務局か

ら資料を説明してもらう。 

 

〔校名候補の絞り込み状況について、事務局から報告〕 

(1) 光が丘春の風 

(2) 光が丘春風 

(3) 春の風 

(4) 光が丘南 

 

〔校名候補と類似の名称について、事務局から報告〕 

【概要】 

(1) 光が丘春の風、(2) 光が丘春風、(3) 春の風 

・西宮市立春風小学校 

(4) 光が丘南 

なし 

 

〔他の統合新校の校名候補の絞り込み状況について、事務局から報告〕 

(1) 光が丘第一小学校・光が丘第二小学校統合準備会 

①光が丘、②光が丘四季の香または四季の香、③（光が丘）大門または（光が丘）大門山、
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④光が丘桜または光が丘さくら、⑤光が丘緑または光が丘みどり 

(2) 光が丘第五小学校・光が丘第六小学校統合準備会 

①光が丘夏の雲、②光が丘夏雲、③夏の雲、④光が丘東 

(3) 光が丘第七小学校・田柄第三小学校統合準備会 

①光が丘秋の陽または秋の陽、②陽光または光陽、③新成、④誠進、⑤田柄光 

 

副会長 

事務局から説明があったが、意見があればお願いする。 

 

委員 

今日が、4つの統合準備会の中で、第9回の協議の初回なのか。 

 

事務局 

その通りである。 

 

委員 

他の統合準備会の校名候補の絞り込み状況を見ると、方角で残っているのは、「東」と「南」

だけである。方角で4校の調和をとることはできないため、「光が丘南」に反対である。 

 

委員 

どの統合準備会も、校名に「西」や「北」は付けたがらないと思う。 

 

副会長 

「光が丘南」は校名候補から外すことでよろしいか。 

 

－ 異議なし － 

 

副会長 

「春の風」と「春風」ではどちらがよいか。 

 

委員 

春の風公園が名称の由来なので、「春の風」がよい。「光が丘」を付けるかどうかは、他の統

合準備会の検討状況に応じて、両方の可能性を残しておいたほうがよい。 

 

委員 

私も、公園の正式名称は春の風公園なので、「春の風」がよいと思う。「光が丘」を付けるか

どうかは、他の統合準備会と調和をとるかどうかで変わるので、ここで一つに絞る必要はない。 

 

副会長 

「春の風」を使うことでよろしいか。 
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－ 異議なし － 

 

副会長 

「光が丘」を付けるかどうか、意見はあるか。 

 

委員 

この統合準備会で「光が丘」を付ければ、他の統合準備会も「光が丘」を付ける可能性が大

きいと思う。 

 

事務局 

各統合準備会で決定された校名候補を尊重する。 

 

委員 

慣れ親しんだ光が丘の名称が校名につかないと、地域や卒業生が寂しい思いをすると思う。

また、区外の方が校名を見て、練馬区の光が丘にある学校だと分かるように、「光が丘」をつ

けるべきだと思う。 

 

委員 

光が丘第八小学校は残るので、「光が丘」をつけるべきだと思う。 

 

副会長 

それでは、両校の近くにある春の風公園は、なじみが深いことや区外の人にとって学校の場

所をイメージしやすいので、校名候補は「光が丘春の風小学校」とする。 

 

－ 異議なし － 

 

学校教育部長 

長時間の協議に感謝する。本日決定した校名候補を尊重し、これまでの検討経過を教育委員

会と区議会に報告する。 

 

事務局 

今後の予定であるが、統合準備会が決定した校名候補を踏まえて、教育委員会で協議を行い、

6月の区議会に条例の改正案を提出する。 

 

 

２ その他 

 

委員 

学校跡施設活用の報告をお願いしたい。 
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事務局 

学校跡施設活用検討会議での検討が終了し、3月17日に報告書が区長に提出された。詳細は

4月中旬に発表される予定なので、後日改めて報告する。 

 

委員 

校舎改修の件だが、提出した改修要望がどうなっているのかを聞きたい。 

 

事務局 

校舎改修については、次回開催予定の5月の統合準備会で報告する。本日で、今年度の協議

は終了するが、年度の切り替え等で、委員の交代がある場合は、事務局に連絡してほしい。来

年度は、校歌・校章の選定、通学路の安全確保等を協議していただくので、よろしくお願いし

たい。 

 

副会長 

次回は5月中旬の開催を予定している。開催日時は事務局と調整する。本日は、これをもっ

て終了する。 


